

桜井だより（3月号）

令和6年3月19日 今治市立桜井中学校

気温もぐっと上がり、春を感じるようになりました。これから桜のつぼみも、開花に向かっていくことでしょう。いよいよ学年末。それぞれ進級、進学の時を迎えます。

卒業証書授与式での学年合唱は、卒業生全員で奏でる歌声に心が震え、感動しました。この歌声が桜井中の伝統です。1, 2年生は良き伝統を引き継ぎ、更に歌声の響くすばらしい学校にしていきましょう。

全校クラスマッチ

生徒会役員が中心となり、全校クラスマッチが行われました。雨天のため予定していたキックベースボールとレクバレーではなく、長縄跳びを行いました。クラスマッチ終了後、生徒会ボランティア表彰、卒業検定クイズが行われました。



長縄跳びでは3年生のリーダーシップの下、各チーム、互いに声を掛け合って生き生きと活動できました。縦割り班での活動でしたが、学年の枠を越えて絆が深まりました。また、卒業検定クイズでは、生徒会役員が準備した桜井中学校に関するクイズを行いました。特に、3年部の先生方を題材にしたクイズは大変盛り上がりしました。3年生の皆さん、本当にいい思い出ができました！

卒業証書授与式

3月15日、第77回卒業証書授与式を挙行了しました。学級担任の先生に先導されて体育館に入場した3年生は、校長先生から一人ずつ卒業証書を受け取りました。校長先生の式辞では、北原白秋さんの詩「ひとつの言葉」を取り上げ、「ほんのわずかな一言が、不思議な力を持っています。メールやSNSに書き込む言葉も同様です。どうぞ、あなたらしい一言で、新しい「出会い」を豊かなものにしてってください。」というはなむけの言葉が贈られました。

最後の卒業生全員で奏でる学年合唱の歌声に心が震え、涙が止まりませんでした。本当にすばらしい卒業証書授与式でした。式の終了後、各教室で学級担任の先生とお別れの会を行った後、在校生と教職員、保護者の方に送られて、大きな希望に胸をふくらませ、学び舎を巣立って行きました。卒業生の皆さんの輝かしい未来に、たくさんの幸せがありますように願っています。



来年度の行事計画（案）、学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。

<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>